

BAB I

PENDAHULUAN

1.2 Latar Belakang Masalah

Perkembangan teknologi yang pesat saat ini menjadikan peranan pada suatu informasi yang membuatnya sangat penting dalam hal menunjang kemajuan perusahaan. Informasi yang cepat, tepat, serta akurat sangatlah berguna untuk dijadikan sebagai media pelaporan bagi pihak yang memiliki kepentingan dalam perusahaan. Sehingga mengharuskan suatu perusahaan untuk mendapat informasi yang sesuai, tepat waktu, lengkap dan juga benar agar informasi tersebut dapat digunakan untuk pengambilan keputusan perusahaan (Sewa et al., 2021).

Hal ini mengakibatkan perusahaan memerlukan membuat suatu sistem untuk mengatur alur informasi yang dibutuhkan dalam perusahaan. Sistem informasi adalah suatu sistem yang memberikan berbagai macam data informasi yang digunakan kepada pihak manajemen dalam rangka untuk pengambilan suatu keputusan bagi perusahaan dan juga berguna untuk melakukan kegiatan operasional perusahaan (Dita & Haryati, 2021), sehingga sistem informasi dalam perusahaan mampu menunjang kebutuhan-kebutuhan perusahaan agar bisa mencapai tujuan perusahaan.

Pada saat ini, dunia usaha dihadapkan pada situasi dan juga kondisi dimana persaingan yang ketat yang menuntut perusahaan untuk menjalankan usahanya dengan lebih efektif dan juga efisien. Peningkatan perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, mengakibatkan peranan sistem informasi dalam

kegiatan pemenuhan kebutuhan akan informasi yang akurat, efektif dan efisien, serta mudah juga semakin meningkat. Perkembangan tersebut menuntut adanya akuntansi yang dapat memberikan informasi keuangan secara transparan yang dibutuhkan oleh berbagai pihak (Hermelinda et al., 2021).

Dalam bidang akuntansi, untuk mengatur fungsi akuntansi dalam perusahaan membutuhkan sistem informasi yang sering disebut sistem informasi akuntansi. Sistem informasi akuntansi atau yang disingkat SIA merupakan suatu sistem yang memiliki fungsi untuk mengorganisasi formulir, catatan dan juga laporan yang di koordinasi untuk menghasilkan informasi akuntansi yang hal tersebut dibutuhkan untuk pembuat keputusan manajemen dan pimpinan perusahaan sehingga dapat dengan mudah dalam mengelola perusahaan (Parasti & Feranika, 2021), maka sistem informasi akuntansi yang dibuat oleh perusahaan harus dibuat dengan jelas agar mudah dipahami dan berguna bagi semua pihak yang berkepentingan.

Segala bentuk transaksi yang terjadi pada suatu perusahaan mempunyai pengaruh pada kas. Kas ini berhubungan dengan penerimaan maupun pengeluaran suatu perusahaan, hal tersebut memberikan gambaran bahwasannya kas sangat penting dalam segala kegiatan transaksi pada suatu perusahaan (Pramesti & Setiawan, 2021). Kas merupakan suatu komponen yang penting dalam kelancaran jalannya kegiatan operasional perusahaan karena kas adalah aset yang paling likuid. Kas juga menjadi alat pertukaran perusahaan yang siap digunakan dalam setiap kegiatan operasional/transaksi perusahaan. Sebagian besar transaksi yang ada di perusahaan terkait dengan transaksi

penerimaan dan pengeluaran kas, oleh karenanya diperlukan adanya sistem akuntansi yang mengatur siklus penerimaan dan pengeluaran kas yang baik, sehingga setiap perubahan transaksi yang berhubungan dengan kas akan tercatat dan terawasi dengan baik (Andayani & Aprilia, 2020).

Sistem akuntansi penerimaan kas adalah suatu catatan yang dibuat untuk melaksanakan kegiatan penerimaan kas yang berupa penjualan tunai maupun pelunasan piutang. Mengingat siklus penerimaan kas sangatlah penting peranan bagi suatu perusahaan, maka keputusan yang berkaitan dengan ini haruslah berdasarkan pada pertimbangan yang baik dan benar (Faturrahman, 2023). Sedangkan sistem pengeluaran kas adalah catatan yang digunakan perusahaan saat akan mengeluarkan pengeluaran kas untuk kegiatan perusahaan baik menggunakan uang tunai maupun cek atau kredit. (Anastasia & Rosetania, 2022)

Bisnis *tour & travel* menjadi salah satu peluang bisnis yang menjanjikan pada akhir-akhir ini. Ada banyak factor yang membuat bisnis *tour & travel* ini dikatakan menjanjikan, salah satunya adalah memberikan kebutuhan dan keinginan Masyarakat yang sangat tinggi serta tanpa repot untuk pergi melakukan perjalanan wisata ke berbagai tempat yang ingin dituju, baik dari dalam kota maupun luar kota. Saat ini berwisata atau disebut juga *traveling* sudah menjadi bagian dari gaya hidup masyarakat modern. Banyak juga orang yang menjadikan wisata atau *traveling* menjadi salah satu hobinya. Melihat point-point tersebut, menjadikan bisnis *tour & travel* ini memiliki peluang bisnis yang menjanjikan pada saat ini.

PT. Aura Pesona Wisata adalah sebuah perusahaan yang bergerak dalam bidang wisata. Perusahaan ini dilandasi pada semangat untuk lebih memperkenalkan keindahan alam dan keanekaragaman budaya Indonesia, dan juga membantu Masyarakat dalam bidang ke pariwisata dan pelatihan manajemen, maka PT. Aura Pesona Wisata ini mendedikasikan semangat, keyakinan, keluasaan wawasan dan juga kompetensi dalam melayani melalui: *ticketing online* dan *hotel reservation*, *tour domestic* dan *international*, *event management*, sewa mobil dan bus, dan juga paket umrah. PT. Aura Pesona Wisata memiliki moto yaitu “*The Best Partner For Every Journey*” menjadikan perusahaan ini sebagai *event* dan *tour organizer* halal ternama di Jawa Timur.

Dalam kegiatan operasi perusahaan khususnya perusahaan jasa yaitu *tour & travel*, fungsi penerimaan kas dan pengeluaran kas memegang peranan penting untuk kelancaran usaha perusahaan. Semua informasi-informasi tersebut diatas dapat diperoleh pimpinan atau manajemen secara cepat dan tepat apabila sistem informasi akuntansi penerimaan kas dan pengeluaran kas dikoordinir dengan baik, sesuai dengan prosedur yang telah ditetapkan oleh manajemen.

Dalam penerapannya, sistem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas di suatu perusahaan mampu mengoptimalkan kas yang masuk dan keluar serta mengatur jalannya kas. Sistem informasi akuntansi ini menjadi sangat penting, mengingat kas merupakan aktiva yang mudah berubah dibandingkan dengan aktiva lain, sehingga kas merupakan alat pembayaran yang selalu siap digunakan.

Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan diatas, maka penulis mengambil judul “ANALISIS SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PENERIMAAN KAS DAN PENGELUARAN KAS PADA PT. AURA PESONA WISATA“.

1.2 Rumusan Masalah

Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini adalah:

1. Bagaimana penerapan sistem informasi akuntansi penerimaan kas dan pengeluaran kas pada PT. Aura Pesona Wisata?
2. Bagaimana kendala pada sitem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas pada PT. Aura Pesona Wisata?

1.3 Tujuan Penelitian

Adapun tujuan dari penelitian yang dilakukan adalah:

1. Untuk mengetahui dan menguji penerapan sistem informasai penerimaan kas dan pengeluaran kas yang diterapkan pada PT. Aura Pesona Wisata.
2. Untuk mempelajari sekaligus mengetahui kendala sistem informasi akuntansi penerimaan kas dan pengeluaran kas yang diterapkan pada PT. Aura Pesona Wisata.

1.4 Manfaat Penelitian

1. Bagi penulis
Diharapkan sebagai bahan pertimbangan antara teori yang telah dipelajari dengan prakteknya dan menambah wawasan dan ilmu

pengetahuan mengenai sistem informasi akuntansi penerimaan kas dan pengeluaran kas pada PT. Aura Pesona Wisata.

2. Bagi Praktisi

Diharapkan dapat menjadi masukan dalam merancang sesuatu pengendalian internal yang memadai pada Sistem informasi akuntansi penerimaan kas dan pengeluaran kas.

3. Bagi Akademisi

Hasil penelitian yang terbatasan ini diharapkan dapat menambah pengetahuan yang lebih mendalam bagi pembaca umumnya dan lingkungan pendidikan pada khususnya mengenai sistem informasi akuntansi.